

3年生 はじめての本格リレー ～カッコいい姿～

3年生は、運動会に向けて体育の時間に、リレーの練習を始めました。ピブスをつけてバトンをもって…。今日は、ただ走るだけのリレーではありませんでした。走る順番によって、走り方が違いました。スキップ・ケンケン・うしろ向き等。自分の得意な走り方で順番を決めてバトンをつなげていきます。



少し大きめのピブスを風になびかせ、運動場をそれぞれの走り方で走りバトンをつなぎます。運動会でもリレーに挑戦する3年生。本番も楽しみです。



2年生 大きな数のたしざん・ひきざん(ひっ算)

2年生は、算数で3桁の足し算、引き算を学習しています。位をそろえて、ミニ数字を書いて…と計算のしかた(手順)を確認しながら進めています。繰り上がり、繰り下がりにも注意しながら一の位から順に計算をしていくのですが…。「10—いくつ」がパッと出てくるとスラスラ計算を進めることができるので、普段から「10—いくつ」…つまり、10を構成する数のペアがわかれば早くできると思います。1年生を担当しているときに、こんなあいさつをしていたことを思い出しました。「おはよう3」というと「おはよう7」という風にあいさつの後ろにつく数字で「10」をつくるあいさつをして「10の構成」を身に付けていました。

「おはよう5!」→「おはよう5」 「さようなら1」→「さようなら9」

数人いたら誰がはやく言えるかを競っていました。1年生からできる算数あいさつです。